
 Interrogazione n. 1866
presentata in data 14 novembre 2014
a iniziativa dei Consiglieri Marinelli, Brini
“Reparto di Radiologia dell’Ospedale di Civitanova Marche al collasso”
a risposta orale urgente

Premesso:
che nel reparto di Radiologia dell’Ospedale di Civitanova Marche vengono effettuati, in

un anno, oltre centomila esami e in un giorno anche più di trecento;
che il reparto dispone attualmente solo di 16 operatori, contro i 35 di Macerata, a fronte

di un enorme carico di lavoro;
che il presidio è quindi costretto a lavorare con un organico, che nel tempo, si è pratica-

mente dimezzato;
che tale carenza di personale impone lunghe attese ai pazienti e costringe medici, in-

fermieri e tecnici a un lavoro pesantissimo;
che la situazione si è oltremodo aggravata poiché, negli ultimi anni, sono anche stati

chiusi i presidi di Radiologia di Potenza Picena e Trodica di Morrovalle;
che, oltretutto, da quasi un anni sono stati trasferiti due medici le cui sostituzioni non

sono ancora state concesse;

Appreso:
che il Tribunale della Salute di Potenza Picena è da mesi che sollecita la Regione Mar-

che affinché vengano concesse le sostituzioni di personale promesse;
che, a seguito dell’ennesima segnalazione sui tempi lunghi per effettuare una radiogra-

fia, il Tribunale della Salute si è anche rivolto all’Urp il quale ha risposto che sono tante e
continue le lamentele degli utenti;

che il responsabile del Tribunale della Salute di Potenza Picena ha inviato, in questi
giorni, una lettera indirizzata ai vertici dell’Ospedale di Civitanova Marche e dell’ASUR, non-
ché all’assessore regionale alla sanità, nella quale vengono denunciate le difficoltà e i disagi
che vengono vissuti quotidianamente nel reparto di Radiologia dell’Ospedale civitanovese;

Ritenuto:
che le difficoltà riscontrate nel presidio di Radiologia dell’Ospedale di Civitanova Mar-

che sembrano andare in direzione contraria rispetto al modello di sanità virtuosa che viene
tanto decantata;

che l’Ospedale delle emergenze, come viene definito quello di Civitanova Marche dai
vertici della sanità regionale, è in realtà un Ospedale “in emergenza” viste le criticità  con le
quali un reparto, come quello di Radiologia, è costretto quotidianamente a fare i conti;

Tutto ciò premesso,

INTERROGANO

la Giunta regionale per conoscere:

come e quando intende intervenire affinché vengano risolte le problematiche che
attanagliano il reparto di Radiologia dell’Ospedale di Civitanova Marche, connesse alla ca-
renza di personale, vista la necessità di porre fine sia ai disagi e alle lunghissime attese che
i pazienti debbono subire, sia al lavoro pesantissimo a cui i medici, gli infermieri e i tecnici
sono sottoposti.


